

---

## Nota de prensa

---

### **HONDURAS, LANZAMIENTO NACIONAL DE LA CAMPAÑA “DATE TIEMPO PARA EL BUEN TRATO CON LA NIÑEZ”**

- **La Campaña está dirigida a familias que integran niños y niñas de 0 a 6 años.**
- **Su propósito es invitar a la comunidad nacional a reflexionar y promover las prácticas de buen trato en las interacciones de adultos hacia las niñas y niños.**

**Tegucigalpa, 03 de diciembre de 2020.** - El día de hoy, con el fin de contribuir a la concientización, promoción y generar un espacio de reflexión respecto a cómo los adultos nos relacionamos con niños y niñas en familias, en comunidades e incluso en espacios públicos, el Gobierno de la República a través de la Secretaría de Educación y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura, OEI-Honduras, han realizado importante evento de lanzamiento de la Campaña Iberoamericana “Date tiempo para el buen trato con la niñez”.

La campaña fue diseñada por el Instituto Iberoamericano de Primera Infancia (IIFI) y la OEI en Chile, pero fue adaptada al contexto hondureño con el apoyo de las instituciones integrantes de la Mesa Multisectorial de Primera Infancia en Honduras.

Bajo el **enfoque de derecho al buen trato hacia los niños y niñas**, la campaña pretende divulgar mensajes orientados a esta temática, y la importancia que tiene en este contexto de emergencia nacional las relaciones positivas desarrolladas en el núcleo familia entre los adultos y la población infantil. Este derecho comprende las pautas de crianza positivas basado en el respeto recíproco, la comprensión mutua y la valoración de las diferencias.

El acto de lanzamiento fue transmitido a través de Facebook live de la página de la Secretaría de Educación, de los canales de televisión de STVE Telebásica y de Suyapa Radio Educativa y en las redes sociales de todos los involucrados.

#### CONTACTO

Mara Mayer  
Asistente de oficina/Comunicaciones  
[oei.int](http://oei.int) [comunicaciones.hnd@oei.int](mailto:comunicaciones.hnd@oei.int)  
(+504) 2236-8351/7973/8246

El evento fue presidido por la Ph.D. Gloria Menjívar, Subsecretaria de Asuntos Técnicos Pedagógicos, la Doctora Carmen Largaespada, Directora y Representante Residente de OEI-Honduras, y Gabriela Sánchez, Coordinadora del Instituto Iberoamericano de la Primera Infancia (IPI), además se contó con la



asistencia de las organizaciones miembros de la Mesa Multisectorial de Primera Infancia en Honduras, colaboradores, Subdirectora General de Educación Prebásica, Sub Dirección de Educación para la Prevención y Rehabilitación Social y sus equipos de trabajo, funcionarios de la Secretaría de Educación, entre otros invitados especiales.

Por su parte la Doctora Carmen Largaespada Fredersdorff mostró gran satisfacción y comentó que todas las prácticas de buen trato necesitan, dedicación, tiempo de calidad, exclusividad, respeto recíproco, comprensión mutua concentración en la relación con las y los pequeños de casa.

Asimismo, la Ph.D. Gloria Menjívar, realizó un énfasis e invito a la comunidad en general en hacer un trato “para el buen trato con la niñez” y eliminar toda forma de violencia hacia los niños y niñas. Concluyo en que es responsabilidad de todos y todas crear y velar por un entorno de protección a la infancia.

La Campaña cuenta con aliados estratégicos como ser: La Comisión Nacional para el Desarrollo de la Educación No Formal (CONEANFO), Fundación para la Educación Ricardo Ernesto Maduro Andreu (FEREMA), el Sistema Criando con Amor, ChilFund Honduras, Visión Mundial Honduras y Fundación Ficohsa para la Educación Infantil, entre otros.

Conoce más sobre el evento en mención.

<https://www.facebook.com/SecretariaDeEducacionH/videos/1566297803757954>

## CONTACTO

Mara Mayer  
Asistente de oficina/Comunicaciones  
[oei.int](mailto:oei.int) [comunicaciones.hnd@oei.int](mailto:comunicaciones.hnd@oei.int)  
(+504) 2236-8351/7973/8246

## Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.

### CONTACTO

Mara Mayer  
Asistente de oficina/Comunicaciones  
[oei.int](http://oei.int) [comunicaciones.hnd@oei.int](mailto:comunicaciones.hnd@oei.int)  
(+504) 2236-8351/7973/8246